

José Juan Romero: "En el juzgado se verá todo"

06/07/2022



El despido de Romero origina un incendio en el Eldense | J. C.

El próximo jueves 14 de julio está citada la plantilla azulgrana para pasar el reconocimiento médico, preludio de la pretemporada futbolística. Sin embargo, el Eldense se encuentra sin entrenador desde ayer martes cuando el club oficializó el [despido del técnico sevillano José Juan Romero](#) por motivos **"disciplinarios"**. Romero ha explicado a *Valle de Elda* que "me avisaron a través de un mail, no han tenido la decencia ni la vergüenza de hablar conmigo. En los juzgados se verá todo". Desde el club han confirmado que **José Juan Romero recibió el despido a través de mail y burofax**.

La destitución de José Juan Romero, con un año de contrato en vigor para entrenar al Deportivo, desata un pleito laboral, ya que la entidad azulgrana acusa al

técnico que ascendió al equipo esta temporada a Primera RFEF de "falta de respeto hacia la ciudad, la afición, el club, sus empleados, colaboradores y directivos".

Por su parte, José Juan Romero ha puesto la situación en manos de sus abogados y del Colegio Nacional de Entrenadores para aclarar su situación contractual.

Por otro lado, el nombre del granadino **Fernando Estévez Martín** va tomando más fuerza cada día como entrenador, aunque no se ha hecho oficial.

Así las cosas, parece que el despido de Romero acabará en los tribunales salvo que el club azulgrana alcance un acuerdo con él o lo que dictamine Magistratura de Trabajo.